



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4615
Ciudad Universitaria, 2 de marzo de 2023

Reconoce UAEM talento estudiantil

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, entregó este día los premios a estudiantes ganadores del concurso que organizó la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) *Gánate una tablet*, equipo donado por la empresa Huawei.

La ceremonia se realizó en el auditorio de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAel), donde Gustavo Urquiza destacó que el concurso para obtener uno de estos dispositivos, es un incentivo para que las y los estudiantes continúen con dedicación su preparación académica y sientan orgullo por el desempeño mostrado en las diferentes disciplinas.

“Me llena de alegría iniciar la mañana rodeado del estudiantado, estoy seguro que su ejemplo alentaré a más universitarios a prepararse con intensidad para destacarse en las distintas áreas que hoy se premian”, dijo el rector.

Urquiza Beltrán recordó que la UAEM está por cumplir 70 años de creación, por ello, les dijo que deben tener la certeza de que todas las decisiones que se han tomado en la administración central, son pensando en la comunidad estudiantil, “porque son la razón de ser de la Universidad, que se ha colocado en los últimos años como una de las mejores 10 universidades públicas de México”.

En la entrega de los 50 dispositivos, César González Mejía, presidente de la FEUM, recordó que gracias a la donación de 250 tabletas que hizo Huawei, fue posible lanzar la convocatoria para diversos concursos y premiar este día a las y los ganadores, “ya han sido entregadas la mayoría de tabletas en las unidades académicas, para que los alumnos sigan estudiando”.

Las categorías premiadas fueron: Instrumento musical, Canto, Artículo de divulgación científica, Pintura, Dibujo, Salto, Emprendedurismo, Influencer juvenil, Maquillaje artístico, Logros académicos, Acción de impacto social, Química creativa, Declamación de poesía, Baile, Oratoria, Ensayo y Fotografía.

En la entrega de premios, estuvieron presentes la secretaria General de la UAEM, Fabiola Álvarez Velasco; el secretario Académico, José Mario Ordoñez Palacios; el coordinador general de Administración y Planeación, Álvaro Zamudio Lara; y el secretario de Docencia de la FCAel, Ángel Estrada Arteaga.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

